
 
 Drucksachen-Nr. 

10610/2014-2020 
 
Datum: 
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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
Herr Georg Fortmeier 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 24.03.2020 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage Vamos in der Kreuzstraße 17.03.2020 
 

 
Text der Anfrage: 

 
Kann die Streckenführung der Linie 1 über die Kreuzstraße für den Vamos ertüchtigt werden, 
ohne auf die Fahrspuren des MIV zugreifen zu müssen? 
 
 
Begründung: 

 
Die Kreuzstraße stellt das Bindeglied zur Stadtbahnstrecke in Richtung Brackwede her. 
Außerdem liegt hier die Haltestelle Obernstraße, die aktuell fahrplanmäßig nicht genutzt wird. 
Wenn in Zukunft der Streckenteil bis Senne für den Vamos ertüchtigt ist, fehlt ausgerechnet die 
Kreuzstraße, um eventuell auch über einen Linientausch (Angebot dann bis Brackwede Kirche) 
ein zusätzliches Angebot zu installieren. Um hier für die Zukunft und auch als Bestandteil des 
Nahverkehrsplans den Aufwand einschätzen zu können, ist die Kenntnis der angefragten 
Information sinnvoll. 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
 
 
 

gez. Bernd Vollmer 
Ratsfraktion DIE LINKE  
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